

Заявка на гуманитарный проект

Название проекта	Школьная велопарковка – шаг к профилактике детского дорожно-транспортного травматизма
Продолжительность проекта, лет	2 года
Организация-заявитель, предлагающая проект	
УНП	690334920
Название	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г. Несвижа»
Адрес	Минская область, г. Несвиж, ул. Слуцкая, 37
Должность ответственного лица	Директор
ФИО ответственного лица	Макавчик Марина Михайловна
Контактные данные для связи	телефон 8(01770)22379, e-mail:m m m73@mail.ru
Целевая группа	Учащиеся, родители и педагоги государственного учреждения образования «Средняя школа № 3 г. Несвижа»
Место реализации проекта	Минская область, г. Несвиж, ул. Слуцкая, 37, ГУО «Средняя школа №3 г. Несвижа»
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	Отсутствие в учреждении образования велопарковки для хранения велосипедов отряда ЮИД, педагогов и учащихся. ЮИД – добровольные объединения учащихся, которые создаются с целью совершенствования работы по профилактике правонарушений среди детей и подростков, воспитания у них высокой транспортной культуры, коллективизма, оказания содействия в изучении детьми младшего и среднего возраста Правил дорожного движения и привития им навыков безопасного поведения на улицах и дорогах. Первые отряды ЮИД появились в учреждении образования в 1970 году. С 2008 по 2025 год отряд ЮИД «Вирази» 10 раз становился победителем Минского областного слета, 7 раз занимал вторые места и 1 раз – третье. Принимал участие в республиканском слете-конкурсе 10 раз. В 2010, 2013, 2017 гг. на Республиканском слете ЮИД занимал вторые места. В 2010 году принимал участие в 5-м Межгосударственном слете ЮИД. Членами отряда ЮИД ведется целенаправленная работа по пропаганде среди детей и подростков безопасного поведения на улицах и дорогах.

	Члены отряда ЮИД проводят обучающие мероприятия по безопасному использованию велосипедов для участия в конкурсах «Фигурное вождение велосипеда», «Вождение велосипеда в условиях, приближенных к реальным». Для тренировочных занятий имеется 8 велосипедов. Строительство велопарковки в рамках движения ЮИД служит наглядным примером того, как важно соблюдать правила не только на дороге, но и в школе. Это также важный элемент просвещения, где дети учат своих сверстников безопасному поведению. Кроме того, многие школьники пользуются велосипедами для того, чтобы добраться до учреждения образования. Однако парковка таких транспортных средств организована ненадлежащим образом: велосипеды оставляются у здания школы без какого-либо контроля, что увеличивает вероятность их повреждения или кражи, а также может привести к неприятным инцидентам на территории школы
Цель проекта	Создать современную велопарковку на территории учреждения образования как средство профилактики дорожно-детского транспортного травматизма среди обучающихся
Краткое содержание (суть) проекта	Проект «Школьная велопарковка – шаг к профилактике детского дорожно-транспортного травматизма» направлен на создание условий для безопасного использования велосипедов детьми, улучшение инфраструктуры вблизи школы и повышение осведомленности школьников и их родителей о правилах безопасного передвижения на велосипедах
Финансирование проекта	
Количество поступлений (план)	2
Валюта	BYN
Общая стоимость проекта	5450,00
Средства донора	4000,00
Софинансирование	1450,00
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	1. Реконструкция школьного велогородка. 2. Оборудование велогородка остановочными пунктами транспортных средств, нанесение дорожной разметки.

	3. Использование велосипедов как альтернативы автомобилям, способствуя тем самым улучшению состояния окружающей среды.
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Проанализировать текущую инфраструктуру велосипедных дорожек, парковок и знаков безопасности в районе школы. Определить проблемы, которые могут способствовать детскому дорожно-транспортному травматизму. Спроектировать и установить удобную и безопасную велопарковку на территории школы. Обеспечить детям удобное и безопасное место для парковки велосипедов, что повысит интерес к использованию велосипедов и снизит риски на дороге. Организовать информационную кампанию в школе и на уровне местного сообщества, направленную на повышение осведомленности о безопасности детей на дорогах. Провести лекции, семинары, создать плакаты или видеоролики, обучающие детей и родителей правилам безопасного движения на велосипеде. Организовать для школьников проведение мастер-классов по безопасному вождению велосипедов, включая практические занятия по правилам дорожного движения. Провести мероприятия с участием сотрудников МО ГАИ МОБ, направленные на информирование школьников о правилах безопасности на дорогах и необходимости соблюдения ПДД
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Изучение проблемы ДДТТ среди детей и подростков. Проведение анализа потребности школьников в велопарковке. Определение оптимального места для велопарковки на территории школы. Проведение информационной кампании среди школьников, родителей и сотрудников учреждения образования. Проведение классных часов о пользе велосипеда. Проведение мастер-классов для учащихся и педагогов «Вождение велосипеда в условиях,

	приближенных к реальности», «Фигурное вождение велосипеда». Разработка и установка информационного табло по безопасности дорожного движения, схемы-маршрута движения для велосипедистов в микрорайоне учреждения образования
Ожидаемые результаты	Увеличение числа школьников, использующих велосипеды. Повышение безопасности детей на дорогах. Создание безопасной и удобной инфраструктуры для велосипедистов. Снижение числа дорожно-транспортных происшествий с участием детей. Проект поможет наладить долгосрочное сотрудничество с МО ГАИ МОБ Несвижского РОВД. Сотрудничество с родителями и образовательными учреждениями для создания безопасной среды для детей и продвижения устойчивых транспортных решений

Application for a humanitarian project

The project title	"School bike parking is a step towards preventing child traffic injuries"
The Project duration, years	2
Applicant organisation proposing the project	
PCN	690334920
Organisation name	State Educational Institution "Secondary School No. 3 in Nesvizh"
Address	Minsk Region, Nesvizh, 37 Slutskaya Street, "Secondary School No. 3 of Nesvizh"
Position of the contact person	Headmaster of the Secondary School No. 3 in Nesvizh
Position of the contact person	Makavchik Marina Mikhailovna
Contact details for liaison	Telephone 8(01770)22379, e-mail: m m m73@mail.ru
The Target group	Students, parents, and teachers of State Educational Institution "Secondary School No. 3 in Nesvizh"
Place of project realisation	Minsk region, Nesvizh, 37 Slutskaya Street State Educational Institution "Secondary School No. 3 in Nesvizh"
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	The educational institution lacks a bicycle parking area for storing bicycles for the Young Traffic Inspectorate detachment, teachers, and students. Yang Traffic Inspectors (YTI) is a voluntary associations of students, which are created in order to improve the work on the prevention of offenses among children and adolescents, to educate them in a high transport culture, collectivism, to assist in the study of the traffic rules by children of younger and middle age and to instill them with the skills of safe behavior on the streets and roads. The first YTI units appeared in the educational institution in the 1970s. From 2008 to 2025, the VIRAZHI YTI detachment 10 times became the winner of the Minsk regional gathering, 7 times took second place and 1 time took third place. Took part in the national gathering-contest 10 times. In 2010, 2013, 2017 at the Republican gathering of YTI took second place. In 2010 took part in the 5th Interstate gathering of YTI. The members of the YTI team are working hard to promote safe behavior on the streets and roads among children and teenagers. The members of the YTI team are conducting

	training sessions on safe use of bicycles for participation in the "Figure Bicycle Driving" and "Bicycle Driving in Real-Life Conditions" competitions. There are 8 bicycles available for training sessions. The construction of a bicycle parking lot as part of the YTI movement serves as a clear example of the importance of following the rules not only on the road but also at school. It is also an important element of education, where children teach their peers about safe behavior. Additionally, many students use bicycles to commute to educational institutions. However, the parking of such vehicles is not properly organized: bicycles are left outside the school building without any supervision, which increases the risk of damage or theft and can lead to unpleasant incidents on school grounds
Project Aim	To create a modern bicycle parking lot on the territory of an educational institution as a means of preventing road traffic injuries among students
Project Aim	The "School Bicycle Parking – A Step Toward Preventing Child Road Traffic Injuries" project aims to create conditions for children to safely use bicycles, improve infrastructure near schools, and raise awareness among schoolchildren and their parents about the rules of safe cycling
Total project funding	
Planned number of trenches	2
Currency	BYN
Total	5450,00
Donor funds	4000,00
Co-financing	1450,00
Further activities at the end of the project	1. Reconstruction of the school's cycling campus. 2. Equipping the campus with vehicle stops and road markings. 3. Using bicycles as an alternative to cars, thereby improving the environment
The envisaged objectives during the project work:	Analyze the current infrastructure of bike lanes, parking lots, and security signs in the school area. Identify problems that may contribute to childhood traffic injuries. Design and install a convenient and safe bike parking on the school grounds. Provide children with a convenient and safe place to park bicycles, which will increase

	interest in using bicycles and reduce risks on the road. Organize an information campaign at school and at the local community level aimed at raising awareness of children's safety on the roads. Conduct lectures, seminars, create posters or videos teaching children and parents the rules of safe cycling. Organize workshops on safe cycling for schoolchildren, including practical exercises on traffic rules. To hold events with the participation of employees of the Ministry of Traffic Police, aimed at informing schoolchildren about the rules of road safety and the need to comply with traffic regulations
Description of project activities:	Studying the problem of traffic accidents among children and teenagers. Analyzing the need for bicycle parking for schoolchildren. Determining the optimal location for bicycle parking on school grounds. Conducting an information campaign among schoolchildren, parents, and employees of the educational institution. Conducting class hours on the benefits of cycling. Organizing master classes for students and teachers on "Cycling in Realistic Conditions" and "Figure Cycling." Developing and installing a traffic safety display and a cycling route map in the educational institution's neighborhood
Expected Result:	An increase in the number of schoolchildren using bicycles. Improving the safety of children on the roads. Creating a safe and convenient infrastructure for cyclists. Reducing the number of traffic accidents involving children. The project will help establish long-term cooperation with the Ministry of Traffic Police of the Nesvizh district Police Department. Collaborate with parents and educational institutions to create a safe environment for children and promote sustainable transportation solutions

